

Buzón abierto

Carta al director provincial de Educación

Señor Puig: He leído con gran sorpresa en el diario LA VERDAD sus declaraciones sobre el comienzo de curso.

La similitud que hace del comienzo del día 16 con una compañía de teatro es para reír, si no para llorar: Usted, dice que las compañías de teatro ensayan la víspera y sin público y no es comparable con la gran máquina que mueve el comienzo del colegio para el nuevo curso...

Señor Puig, usted tiene todo el verano, estos días de septiembre, más todo el curso anterior, y los anteriores, para prever que no falle nada. Y ade-

más, pueden ensayar sin público. Los escolares no fallarán y estarán el miércoles puntuales.

Pero dígame usted, ¿cuándo se nombran los profesores provisionales? ¿Han previsto bien las plazas vacantes de los profesores? Si es así, por qué surgen los problemas? ¿Mandan el mobiliario adecuado puntualmente? ¿cómo explica el desbarajuste de profesores especialistas de cada área que hay en los centros? ¿quiere informarme de los centros que no disponen de profesor de Educación Física, y por tanto, esa materia no se da o la imparte un profesor no cualificado?

¿Por qué no se manda profesor sustituto al especialista en

Educación Artística o Física que habiendo hecho un cursillo del CEP está obligado a impartir la citada materia y no puede darla por falta del sustituto?

¿Cómo explica que en centros de más de 16 unidades no exista el tan cacareado profesor de apoyo?

¿Qué profesor sustituye al que está enfermo? ¿cree que es calidad de enseñanza tener que repartirse los niños, cuando falta el titular, entre las otras clases?

¿Quién falla cuando no se manda un profesor para sustituir al que goza de permiso oficial (casamiento, alumbramiento, etc.)?

¿Cree que funcionan debidamente los comedores escolares

y el transporte?

¿Cómo va a quedar solucionada la escolarización en Los Cánovas de Fuente-Alamo?

¿Sabe usted que en muchos centros no hay ni mapas?

¿Y qué me dice del problema de los interinos?

¿Y la verdadera participación de las APAS en el proceso educativo?

¿Cómo explica que un profesor privado gane 79.000 pesetas líquidas al mes?

¿Por qué existen inspectores nombrados a dedo?

¿Por qué se venden libros de texto en los colegios?

Desearía respondiera a estas preguntas igual que lo hizo en aquel popular concurso y si es o

no de su competencia resolver las cuestiones citadas.

Pedro Martínez Montiel

Una forma de vivir

Me dirijo al periódico con un tema que desde hace mucho tiempo me preocupa mucho, y día por día más, y es por lo que después de meditarlo y con el trabajo que me cuesta escribir, mando esta breve carta con la seguridad de que se publique. Mi preocupación es ver como una nación como España, en su casi totalidad católica - apostólica - romana, que tenía que vivir de fe, está viviendo de una forma en que la fe se está perdiendo a pasos agigantados. La fe es el inicio de la salvación humana, el fundamento y raíz de toda justificación, sin la cual es imposible agradar a Dios.

El Señor lo había anunciado claramente: el que creyere y se bautizare se salvará, pero el que no creyere será condenado. La fe es virtud sobrenatural; por eso no la podemos conseguir con nuestras fuerzas, sino que es don de Dios. Tenemos que acordarnos que Cristo nos dijo: pedid y se os dará, buscad y hallaréis, y que nos dejó su gracia. Esta gracia está en todos los sitios, pero nosotros tenemos que buscarla y mantenerla; de lo contrario no la encontraremos nunca y estaremos encerrados en nosotros mismos; y nosotros, sin la ayuda del Señor, no podemos nada de nada. Debemos pedir desde nuestro trabajo, sin apartarnos del sitio donde estamos: Señor, enséñame a encontrarte; Señor, auméntame la fe o dame la fe. Señor, haz que vea con claridad. No cabe duda que si lo pedimos con humildad, el Señor se volcará con nosotros rapidísimamente, y qué cambio encontraremos en nosotros y qué cambio dará el mundo, y qué alegría habrá en todos los corazones, y qué contento estará el Señor.

Señor director no crea que esta carta que le mando es una homilía, pues no soy un sacerdote, soy un hombre de la calle, casado y con cuatro hijos; pero lo que no me tiene tranquilo es que veo que los que nos gobiernan de un lado o de otro da igual. Nos están gobernando de una forma donde nada tiene importancia; la moral es una tontería, de ahí que los kioscos de ventas de revistas se vanaglorien poniendo todo el revestido de pornografía.

Los vídeo club con sus cintas «S» y ahora «X», siempre alquiladas. La radio, con programas de como se debe hacer el amor en sus más diversas formas; la televisión de como hay que gastar los preservativos; ahora con lo del SIDA, quieren ponerlos hasta en máquinas como caramelos. Aborto, divorcio, y en las calles sólo diversión, con conjuntos y teatros ambulantes con obras que en la mayoría de los casos atentan a la moral. Yo quiero comunicar sin ser un puritano que no lo soy, que todas estas cosas, poco a poco nos van minando la sociedad, y resulta que todo lo bueno de nuestra niñez lo estamos perdiendo, y nos estamos embruteciendo, sin darnos cuenta de lo que tiene verdaderamente importancia en esta vida nuestra que nos ha tocado vivir.

Jorge Gómez Miñano



Un nuevo territorio.

Descúbralo hoy.

Renault presenta el nuevo Renault 21 Nevada. Un nuevo territorio. Familiar. Abierto. Lleno de libertad. Descúbralo hoy mismo. Venga a Renault. Estamos muy cerca de usted.

Renault 21 Nevada

DEDICADO A LOS CAZADORES DE LIBERTAD.

Venga a descubrirlo a:



RED RENAULT REGION DE MURCIA

29 puntos a su servicio